

BOLETÍN No. 437 ->>

Este evento cultural se efectuará del 22 al 26 de septiembre del presente año, con las categorías de Música, Baile de Salón, Fotografía Digital, Literatura y Oratoria.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de la Dirección General de Difusión y Vinculación, convoca a estudiantes de nivel bachillerato, licenciatura y posgrado a participar en el Concurso de Talentos Universitarios, el cual, se efectuará del 22 al 26 de septiembre del presente año, con las categorías Música, Baile de Salón, Fotografía Digital, Literatura y Oratoria.

Para el concurso de Música en su categoría Rock, se sugiere que las agrupaciones interpreten canciones inéditas, las cuales, tendrán que ser tocadas en vivo, ya que no se aceptarán pistas.

La fase eliminatoria de este concurso se realizará el 24 de septiembre, en la que cada grupo interpretará una canción. Con base en ello, el jurado elegirá a 6 finalistas, quienes se presentarán el día 25 de septiembre y ejecutarán dos canciones. Los premios constan para el primer lugar de una remuneración económica de 5 mil pesos, segundo lugar de 3 mil y tercer lugar de 2 mil pesos.

En cuanto al concurso Bailes de Salón, los concursantes deberán vestir completamente de color negro. Los géneros musicales que podrán interpretarse son el bolero, tango, salsa, rumba, mambo, conga, merengue, pasodoble, polka, rock and roll, cha cha cha, vals y danzón.

La justa se llevará a cabo el 26 de septiembre en la Velaria Universitaria, ubicada en el Edificio 9, a partir de las 10:00 horas. En este concurso, se otorgará al primer lugar un premio por 4 mil pesos, al segundo lugar serán 3 mil pesos, mientras que al tercer lugar, una remuneración de 2 mil.

Para la categoría Fotografía Digital, se aceptará sólo una fotografía por concursante, la cual, deberá reflejar el acontecer diario de la UAA. Las imágenes podrán ser manipuladas, y además ser presentadas en color, blanco y negro o sepia. Además, cabe mencionar que las fotografías tomadas con teléfono celular podrán participar en esta justa.

La recepción de trabajos tendrá como fecha límite el 8 de septiembre a través del correo talentosuniversitariosfoto@gmail.com, donde los participantes anexarán en documento Word una ficha con datos relevantes a su trabajo. Los ganadores del concurso se anunciarán durante la ceremonia de inauguración de la exposición que será dentro de un espacio universitario.

Por otro lado, para la categoría Literatura, los concursantes participarán con una obra (cuento) con extensión mínima de cinco cuartillas. Dicho trabajo, firmado con pseudónimo, no deberá incluir dedicatorias ni elementos que remitan al autor.

En este contexto, los participantes entregarán tres copias impresas de la obra dentro de un sobre cerrado en el Departamento de Difusión Cultural, teniendo como fecha límite para recepción de trabajos el 11 de septiembre. La ceremonia de premiación se efectuará el 26 de septiembre en la Velaria Universitaria a las 14:00 horas.

Respecto a la categoría de Oratoria, los concursantes elaborarán un discurso con una duración mínima de 4 minutos y máxima de 8, el cual deberá construirse de acuerdo al tópico “Los grandes temas nacionales”.

El concurso se llevará a cabo el 23 de septiembre en la Velaria Universitaria a las 16:30 horas. Los aspectos que se evaluarán serán el contenido, argumentación y coherencia, voz, impacto en el público, expresión corporal y límites de tiempo.

Cabe señalar, en los concursos de Fotografía Digital, Literatura y Oratoria, en cada primer lugar de estas justas se otorgará una remuneración económica de 3 mil pesos, segundo lugar de 2 mil, mientras que el tercer lugar de mil pesos.

Previo a la realización de los concursos, se efectuará una reunión con todos los participantes en la que se verán detalles técnicos, logísticos, la cual, se realizará en el aula 15-B, el 19 de septiembre a las 14:00 horas.

Las inscripciones, que serán totalmente gratuitas, tendrán como fecha límite el 17 de septiembre, esto en el Departamento de Difusión Cultural, ubicado en la Unidad de Vinculación Universitaria, tercer piso, de lunes a viernes de 8:00 a 15:30 horas.

Para mayores informes sobre los pormenores y detalles de cada categoría, comuníquese a los teléfonos 9-10-74-00 extensión 9030 y 9031.

